



Communiqué de presse

Syndicats des Gardien.nes de Troupeaux



SGT-CGT

Les Gardien.nes de troupeaux solidaires avec le peuple palestinien

Depuis la création de l'Etat d'Israël en 1947, une politique de colonisation et d'expansion de son territoire a lieu sur les terres de Palestine.

Depuis des centaines d'années, des bergers et des bergères font pâturer leurs brebis et leurs chèvres sur les collines de Cisjordanie. Mais depuis quelques décennies, garder et faire vivre son troupeau est devenu une pratique à risque : des colons israéliens armés patrouillent à la recherche des troupeaux, volent les bêtes, menacent les bergers de mort si ils reviennent car la zone leur appartient désormais.

C'est l'expression même de la colonisation : l'accaparement des ressources économiques, l'accaparement des terres. Nous sommes des gardiennes et des gardiens de troupeaux travaillant en France et nous affirmons notre solidarité envers ces travailleurs et travailleuses palestinien.nes qui risquent leur vie en exerçant leur métier, et nous saluons leur courage. Nous saluons également les militants israéliens qui souvent les accompagnent garder leurs troupeaux pour les protéger, s'opposant à la politique coloniale de leur propre État.

En France comme en Palestine, la terre a ceux qui la travaillent ! Solidarité avec la Palestine !

sgtpaca@riseup.net